



LAS ALTAS TEMPERATURAS SE PROLONGAN HASTA EL SÁBADO.

Declaran Alerta Roja para el Biobío por las altas temperaturas

Tras una mesa técnica desarrollada en Senapred, fue declarada alerta roja para el Biobío durante los próximos días por altas temperaturas.

El director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, señaló que, de acuerdo a información de la Dirección Meteorológica de Chile, entre hoy y el sábado tendremos temperaturas que están por sobre lo normal para esta época del año. En el Valle y Pre-cordillera se podrían superar los 36°C y en Cordillera de la Costa, 33°C.

“Son temperaturas muy altas y por un tiempo prolongado, que lamentablemente generan afectación en dos áreas principalmente. Primero, es la salud de las personas. En ese sentido, hacemos un llamado a tener mucho cuidado con los grupos vulnerables: adultos mayores y niños (...) A los empleadores (llamamos a) tener cuidado y respetar el uso de elementos de protección personal y de la normativa vigente para con sus trabajadores”, puntualizó.

“En segundo término, son preocupantes estas altas temperaturas debido a la

“

Tenemos muchas brigadas disponibles, tanto de Conaf como de forestales”

Alejandro Sandoval

altísima amenaza de incendios forestales que tenemos en la región. Lamentablemente, cuando tenemos estas temperaturas altas y que se prolongan en el tiempo, vemos un ostensible aumento de los incendios forestales”, agregó.

“Si bien es cierto, tenemos muchas brigadas disponibles, tanto de Conaf como de empresas forestales, los bomberos aumentan su nivel de acuartelamiento en estas olas de calor, pero cuando tenemos muchos focos en forma simultánea, siempre está el riesgo de no poder dar una adecuada respuesta a esto y tener catástrofes de grandes proporciones”, añadió.

LLAMADO

“El llamado (es) a que sea mos solidarios en términos de denunciar cuando veamos alguna situación que uno nota que se está generando un tipo de incendio o cuando se percibe intencionalidad”, señaló el delegado presiden- cial regional (s), Humber- to Toro.○

27

grados de temperatura se esperan para Concepción este fin de semana.